



Par Kevin Paqui : " J'ai participé, accompagné de mon frère et mon père; au triathlon Contre La Montre de Chartres ce matin. Nous terminons 2ème en 59min14 de ce triathlon original qui se déroulait sous format sprint par équipe de 5 maximum (et 3 minimum). La règle est de toujours rester avec ses coéquipiers.

Le déroulement de la course : une équipe partait toute les minutes pour 500m de natation sous forme de parcours en piscine extérieur au sein du complexe Odysée, puis 20km de vélo sur un parcours plat mais avec beaucoup de relances et pour finir 5km course à pied avec un parcours assez roulant mais un peu de vents et des montées d'escaliers."



